



1. Pflaster: Mit dem Rollstuhl gut befahrbar; mit dem Rollator wegen Erschütterungen etwas unkomfortabel.

2. Casino am Kornmarkt / Bitburger Wirtshaus: Eingang über Rampe erreichbar; Türen etwas schwergängig. Barrierefreies WC auf Nachfrage beim Personal vorhanden. Offener Papierkorb wäre dort besser als ein Exemplar mit Fusshebel in der Ecke.



3. Louisiana: Nur über Treppen erreichbar- daher nicht barrierefrei.





4. Posthof:

Hier gibt es drei Restaurants, die alle mit dem Rollstuhl gut erreichbar sind. Diese drei Restaurants teilen sich ein rollstuhlgerechtes WC, das zu Geschäftszeiten auch von außen unabhängig erreichbar ist. Die Tür zum Hauseingang ist etwas schwergängig und geht nach außen auf.

Im Posthof gibt es Stufen, die aber mit dem Rollstuhl leicht zu umfahren und an den Kanten deutlich sichtbar sind.



5. Meiersche Buchhandlung :

Zugang mit Rollstuhl gut erreichbar.

Im Seitenbereich Stufen mit Aufmerksamkeitfeld.

6. Stufen zum Bereich um den Brunnen:

Die Stufen können nur gegenüber des Eingangs der Buchhandlung überwunden werden.

An den Stufen fehlt eine ausreichende Kontrastmarkierung.



7. ADD:

hier ist zwar eine Rampe, diese ist jedoch viel zu steil. Über Eck könnte diese Steigung deutlich verringert werden

8. Apotheke am Kornmarkt:

Auch hier gibt es eine Rampe, die ebenfalls im Rollstuhl eigentlich nicht zu überwinden ist.



Fazit:

Fast alle Landengeschäfte sind mit dem Rollstuhl erreichbar. Verbesserungspotenzial gibt es bei der ADD sowie bei der Apotheke und beim Luisiana.

Die Stufen um den Brunnen sollten Kontrastreicher gestaltet werden oder mit einem Aufmerksamkeitfeld ergänzt werden. Ein gutes Beispiel bieten die Stufen im Posthof.

Das Casino am Kornmarkt ist im Detail nicht für Rollstuhlfahrer zugänglich- dieses Thema ist jedoch hinreichend bekannt und wurde

daher im Rahmen dieses Ortsbegangs nicht behandelt.